Ausstellung "Tatort Garten" eröffnet

Positive Beispiele gegen zunehmende "Versteinerung" in Hausgärten

Saaldorf-Surheim. Vor zahlreichen Besuchern wurde im
Saaldorfer Rathaus die Ausstellung "Tatort Garten – Ödnis oder
Oase" eröffnet. In eindrucksvollen Bildern und Texten wird einerseits die zunehmende Versteinerung und Abschottung von Hausgärten gezeigt, andererseits wird
zum Nachdenken über den

Wert und die Schönheit der Gärten für Umwelt und Natur angeregt.

"Das Thema passt exakt in das Hier und Jetzt, denn auch in unserer Gemeinde haben wir viele gute, aber auch negative Beispiele, was die Gestaltung der Hausgärten anbelangt", betonte Bürgermeister Bernhard Kern in seiner Begrüßung. Kreisfachberater Markus Putzhammer fasste seinen kurzweiligen Einführungsvortrag so zusammen: "Wenn ihr euch auf den Weg zur Schaffung oder zur Bewahrung eurer Oase aufmacht und euch nicht anstecken lasst von den Mauerbauern, hat diese Ausstellung ihren Sinn erfüllt." Die Ausstellung ist noch

bis Montag, 27. Oktober, zu sehen. Die Öffnungszeiten entsprechen den Besuchszeiten im Rathaus. Zusätzlich ist die Ausstellung am Samstag, 21. Oktober, von 13 bis 17 Uhr, und am Sonntag, 22. Oktober, von 9 bis 12 Uhr geöffnet. Weitere Informationen gibt es unter www.saaldorf-surheim.de. – nh



Unter den Besuchern sah man auch (von links) Ainrings Bürgermeister Hans Eschlberger, Franz Singhartinger und Altbürgermeister Ludwig Nutz



Vor diesem Garten fühlt sich Kreisfachberater Markus Putzhammer sichtlich wohl. – Fotos: Norbert Höhn